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Top 6 Beratung zum Bauvorhaben Seebrücke

Herr König gibt einen aktuellen Stand zu den Bauarbeiten an der Seebrücke. Es wur-
den 2 Gutachten beauftragt. Einmal für die Probleme am Holzbelag (Pilzbefall) so-
wie die massiven Schäden am Geländer (unzureichende Verzinkung). Beim Geländer 
wurde eine Schichtstärke von 200 ausgeschrieben. Teilweise weist das Geländer nur 
eine Beschichtung von 50 auf. Hier kann eventuell durch eine Duplex-Beschichtung 
die ausgeschriebene Schichtstäke erreicht werden. Das Holz muss wahrscheinlich zu 
großen Teilen wieder entnommen werden und durch neues splintfreies Holz ersetzt 
werden. 

Die Gemeinde strebt keinen Gerichtsprozess an, sondern versucht mit dem Bauun-
ternehmer und dem Planer eine einvernehmliche Lösung zu finden. Es kommt nicht 
mehr auf Schnelligkeit an, deswegen gibt es auch keinen Termindruck unsererseits, 
sondern es kommt ausschließlich auf die Qualität an. Hierauf wird geachtet.

Die Ausstattungselemente wurden ein zweites Mal ausgeschrieben. Leider liegen bis-
her wieder keine Angebote vor.
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